



例会 毎週金曜日 12:30～13:30 ホテル国際 21
事務局 〒380-0838 長野市県町 576 ホテル国際 21 内
☎026(235)2800 FAX026(235)0016
e-mail:nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp

会長／村田秀雄 幹事／太田裕志 クラブ会報委員長／坂本千尋
SAA／轟 修平 副SAA／藤澤克彦

第1645回例会 2022年（令和4年）10月 28日（金） ガバナー補佐事前訪問例会
第1646回例会 2022年（令和4年）11月 6日（日） 地区大会

イマジン ロータリー
IMAJINE ROTARY

会長挨拶

村田秀雄会長



皆さんこんにちは。ようこそ長野西ロータリークラブの例会にいらっしやいました。西ロータリークラブソングを歌っていただきありがとうございます。

本日の例会は、ゲストに北信第一グループガバナー補佐の竹森松雄様、ガバナー補佐幹事の塚田伸英様、同副幹事の中村義照様がいらっしやっています。後ほど竹森様より「RIの方針・地区の方針について」のお話をいただきます。そして、例会後は協議会を行いさらに地区のお話を伺える事と思います。

そして米山奨学生の邱文幸さん、そして本日より大和証券(株)長野支店より池田支店長の転勤に伴い、浦田理奈さんが初例会に見えられております。後ほど挨拶よろしく申し上げます。

今月の我が西ロータリークラブ活動は7日通常例会の轟さんの会員卓話から始まりまして12日長野女子高校インターアクトクラブにて森林(もり)の説明会、15日秋の親睦ゴルフコンペ&松茸鍋懇親、21日産業フェアinビックハットに乗じましてのロータリーポリオデーに参加、同時にウクライナ義援金に参加、支援金は大変集まりました様です。やはり、皆さんの関心が高いようです。その支援寄付の商品をかうことでお金になります。その商品はウクライナ国旗の青と黄色の色で飯田の水引になります。ちなみに私は1個1,000円ですが、2個買いました。話を産業フェアに戻しますと我がクラブからも副SAAの藤澤克彦さんの(株)イシワタグラフィックスさんも参加しており色々なグッズを頂いて来ました。この産業フェアは、長野県の文化祭の様で大変興味深く拝見しました。そして、22日は我がクラブのモットーであります飯山野々海高原へ行き、森林(もり)の整備、森林浴をし、野沢温泉にて懇親会を行い、今日の

国際21における通常例会へとなりました。盛りだくさんの内容の月でした。それでは、この辺で挨拶と致します。

幹事報告

太田裕志幹事



・10月は、長野女子高等学校での事前学習会、秋の親睦ゴルフコンペ&松茸鍋懇親、ビックハットにて開催された産業フェアでのポリオデー、森林(もり)例会と行事が続きました。ご協力、ご参加いただいた皆様ありがとうございました。11月は、地区大会、35周年記念旅行、ガバナー公式訪問例会とまた行事が目白押しとなりますので、宜しくお願い致します。

- ・次週4日は、休会となります。11月6日日曜日は、地区大会となります。ご参加予定の皆様は、東口ユメリアバスパークに7:40に集合をお願い致します。当日、会長・幹事は、前泊しておりますので、バスの責任者は西沢 徹さんです。何かありましたら、西沢さんにご連絡お願い致します。
- ・11月8・9日の記念旅行ですが、現地集散となります。チェックインは、15:00～夕食が18:30～となります。尚、コロナワクチン3回接種証明または、PCR検査、抗原検査の陰性証明書が必要となります。携帯電話でのお写真で結構ですので参加者の皆様全員必ずご準備ください。
- ・7月より会場入り口に設置してあります「ダメゼッタイ」運動の募金が、11月末で終了と致します。皆様からのご協力よろしく申し上げます。

11 / 11 本日のプログラム

上沢広光ガバナー公式訪問例会

交代会員ご挨拶

浦田理奈さん



大和証券(株)長野支店長に着任いたしました浦田と申します。出身は、熊本県天草市というところで周りには海しかない所で、中学まで育ちました。後日自己紹介をさせていただきますが、今回初めて住む土地となります長野で山並に圧倒され、日々過ごしております。

この度は、温かく迎えて頂き、感謝しております。これから宜しくお願い致します。

邱文萃米山奨学生訪問



出席・ニコBOX報告 山本博昭例会運営委員長

10/28 (会員32名) 出席26名 出席率81.25%

ゲスト 竹森松雄ガバナー補佐

邱文萃米山奨学生

ビジター 塚田伸英ガバナー補佐幹事

中村義昭ガバナー補佐副幹事

☆全員からガバナー補佐を歓迎して1,000円ずつ☆

- ・藤澤克彦さん・飯田弘己さん・伊東義次さん
- ・狩野 土さん・柄澤重登さん・南 信行さん
- ・宮原友昭さん・村田秀雄さん・村田弘志さん
- ・中島 勉さん・中野欣哉さん・西沢 徹さん
- ・太田裕志さん・佐藤吉朗さん・竹村利之さん
- ・瀧澤 聡さん・轟 修平さん・若麻績信昭さん
- ・山本博昭さん
- ・村田秀雄さん☆ガバナー補佐竹森様、ガバナー補佐幹事塚田様、同副幹事中村様ようこそいらっしゃいました。後ほど宜しくお願い致します。
- ・柄澤重登さん☆竹森ガバナー補佐歓迎します。元ガバナー補佐柄澤重登。
- ・南 信行さん☆本年度一連の地区補助金事業も先日の西ロータリーの森整備で完結致しました。皆さんありがとうございます。

・合計 27,000円 ・累計 217,626円

ゲスト卓話 竹森松雄ガバナー補佐

「RIの方針、地区の方針」



【竹森松雄ガバナー補佐】

皆さん、こんにちは。私の事を覚えている方いらっしゃいますか？2019-2020年度米山カウンセラーをしておりました時、例会にも4・5回お邪魔させていただきました。また、飯山野々海高原の森林(もり)例会に奨学生と一緒に参加させて頂き、鉋や鋸を持って一緒にお手伝いさせて頂きました。そんな御縁もあり、大変親しみのあるクラブに訪問させていただきました。

カウンセラーの際は、自己紹介が出来ませんでしたので改めて自己紹介させていただきます。1944年4月生まれ、子供は男の子が3人おり、それぞれに2人ずつ子供がおりますので、孫が6人の家庭です。仕事は、1970年に独立し、2020年に社長を降り、会長となりました。会長となりまして任せられる様になり、少し気が楽になりました。しかし、ロータリーから、ガバナー補佐をやってほしいと頼まれ、緊張した毎日を過ごしております。

今年度は、女性初のRI会長となり、カナダ出身の方でジェニファージョーンズ氏です。テーマとして「イマジン ロータリー」です。言うなれば、大きな夢をかなえたロータリーを想像してということ。ロータリアン一人一人にそれぞれの人生の夢があることを自覚し、ロータリーに入っていて良かった、楽しかったと思える活動を行うことが重要であります。このクラブで計画した方針がどこまで目標に近づくことができるのかが大事です。個人としての夢、クラブとしての夢も必要です。また、地区としての夢も…。そのことを想像してみようと言っています。

皆さん朝目が覚めた時、色々考えると思います。ロータリアンとしては、年をとっても生きている限り夢があるかと思えます。自分の人生、会社の事・組織の事、ロータリー・クラブのことを考えるメンバーが欲しいと思います。

自分の人生幸福だと思えることを自覚し頑張りたいと思います。

【塚田伸英ガバナー補佐幹事】

簡単に自己紹介させていただきます。ロータリー歴としては、2010年に上山田RC入会しました。幹事の際は、伊東さんがガバナー補佐をされていた時でした。また、会長の際は、南さんが会長、若麻績さんが幹事でご一緒させていただきました。私が入会したのが、17番目で、現在28名おります。現会長の若林さんも2度目の会長をされています。自分も数年のうち2回目の会長をやることになるかと思えます。仕事は、医療器具製造業をやっております。先代が立ち上げた2代目として、滑り込み悪戦苦闘しております。幸いに息子二人も会社に入り、色々と助けてもらい段々に印籠を渡しつつあるところですが、完璧に渡すのをいつにしようか思案しております。趣味は、ジグソーパズルとドローンに手を染めております。ジグソーパズルは、マイクロピースやスモールピースをやっていると気が滅入ってしまうため、今は、標準の1,000ピースに重きを置いてやっています。ドローンは、190gのドローンを2機持っておりますが、6月より法が変わり100g以上は、機体のIDと申請が必要になりました。ガバナー補佐幹事の大役が終わりましたら、自由に飛ばしてみようと思っております。

【中村義昭ガバナー補佐副幹事】

ほぼ、ロータリー歴は、塚田ガバナー補佐幹事と一緒に、年齢も一緒、仕事の方も会社は違いますが医療器の仕事をしています。医療器の中でも人体に使われる風邪などの時に使われる注射針とは違い、当社で扱っているのは麻酔関係の部類の仕事しております。

私もガバナー補佐副幹事の前は6年前に会長をやりました。当クラブは28名という少ない人数のクラブですので、4・5年先すると会長が回ってくるかと思えます。

趣味としては体育会系の人間ですので、当時は少年野球など無い時代でしたが、遊びで野球をやり、中学・高校では部活で野球をやっておりました。野球は、現役で55歳位までやっておりました。草野球を含め軟式野球連盟で、企業チームなどが集まって大会をし、一度だけ優勝し、当時エイズが流行している頃に神戸で全国大会に出場した経

験があります。高校時代は、もちろん甲子園を目指してやってきましたが決勝で負けてしまいました。しかし、1972年沖縄が返還された年、春の選抜高校野球に出場し、一回戦で高知商業とあたり2-0で負けてしまいました。

お酒が好きなガバナー補佐と幹事と副幹事二人について、色々なクラブを回らせて頂いてます。大変なこともあります。ガバナー補佐も積極的にクラブ訪問活動しておりますので、今後とも宜しくお願い致します。

ガバナー補佐とのクラブ協議会

例会後13:40より葵の間にてガバナー補佐とのクラブ協議会が行われました。



例会案内

- | | |
|---------|----------------------------|
| 11月8～9日 | 35周年記念旅行
於：シェラリゾート白馬 |
| 11月18日 | 会員卓話 松本克幸さん
「日本よ、どこへいく」 |
| 11月25日 | 休会（定款に基づく休会） |
| 12月2日 | 年次総会 |
| 12月9日 | 年末家族会 |

第1646回例会 2022-2023年度地区大会

11月5日～6日（日）更埴RCホスト 於：信州の幸あんずホール
出席：会員7名 インターアクトクラブ2名・望月 誠先生 邱文莘米山奨学生



11月5・6日と更埴RCホストにて、信州の幸あんずホールにて地区大会が開催され7名の会員の皆さんが出席されました。5日会長・幹事は、戸倉上山田温泉ホテル圓山荘にて会長・幹事会が行われました。また、邱文莘米山奨学生も他の奨学生12名、学友（OB）5名とともに、秋晴れの下、県立歴史館と姨捨の棚田を見学、夜は上山田温泉の山風荘という日本旅館で懇親を深めました。二次会ではお国の歌や日本の歌を歌い、楽しいひとときを過ごしたそうです。

6日は、あんずホールにて本会議。午後からの青少年アワー・米山ホームカミングでは、長野女子高等学校インターアクトクラブの生徒さんの発表もありました。

また、2015-2017年に当クラブでお世話をした、ネパールのヨンジャンサントス君が何年もかけて母国に体育館を建設したことを中心に講演し、次いで奨学生全員が自分の言葉で自己紹介をされたそうです。サントス君は、また例会にご招待し、体育館建設についてクラブでもお話をお聞きできればと思っていますので、楽しみにしてください。

その後、辛坊治郎氏の記念講演が終わり、解散となりました。昨年地区大会は中止となり、久しぶりのリアル開催となりましたが、ご参加いただきました皆様お疲れ様でした。



11/5の週刊長野にて、長野女子高校インターアクトクラブの活動が掲載されておりました。12/16の例会にて、こちらの活動の詳しい内容を卓話にて発表していただく予定になっています。

【必携変更のお願い】

◆轟 修平さん
響珈琲（株）代表取締役社長
〒381-2211 長野市稲里町下水鉋530-1
TEL・FAX：026-400-2388